

**ART NUMÉRIQUE** ■ Des ateliers d'art contemporain et un festival en juin

## Créations artistiques en 3D

Le flux numérique est source de créativité. Comme en attesteront les ateliers d'art numérique en 3D au centre René-Barjavel. Rendez-vous dès mardi.

Fabienne Faurie

**A**ire Mille Flux est une création de Marc Blieux. Cette plateforme en 3D est dédiée à l'art contemporain numérique. Pour y entrer, il suffit de créer son avatar et de se déplacer dans cet espace pour y découvrir les œuvres d'une vingtaine d'artistes internationaux.

C'est ludique, accessible à tous. Et, c'est une façon d'être actif, curieux devant son écran et surtout cela permet d'oser appréhender l'art contemporain (\*).

« La personne n'est plus dans une attitude consommatrice, mais interactive »

« La lecture d'une œuvre n'est pas donnée tout de suite. L'avatar permet de s'immerger dans la création, de trouver des infos sur l'artiste et sur l'œuvre, explique Marc Blieux. La personne n'est plus dans une attitude consumma-



**AVATAR.** Marc Blieux est le créateur de Aire Mille Flux, une plateforme en 3D dédiée à l'art contemporain numérique. PHOTO RAPHAËLE GIGOT

trice, mais interactive. Cela permet de maîtriser les outils informatiques et d'utiliser les médias de façon différente. »

Pendant les vacances, le créateur de cette plateforme en 3D avec l'association Artefact, présentait ce projet au Point Information Jeunesse de Vichy, où une borne d'accès permanent à la plateforme a été installée. Cette première prise de contact s'inscrit dans un projet à long terme.

Marc Blieux animera une série de 21 ateliers de créations numériques, qui accueilleront les habitants du quartier des Ailes et de l'agglomération, au centre social René-Barjavel.

### Sur le thème de l'eau et du flux

Les créations réalisées lors de ces ateliers, sur le thème de l'eau et du flux, seront présentées dans le cadre du Quantic festival, les 7, 8 et 9 juin, à Vichy. Le 3 avril, est prévue une visite du centre d'art con-

temporain le Creux de l'enfer, à Thiers, qui sera suivie d'une intervention de Frédéric Bouglé, directeur et commissaire d'exposition.

Chacun est donc invité à créer son avatar pour entrer de plain-pied dans l'univers de l'art numérique en 3D. ■

(\*) Partenaires : Drac Auvergne, conseil régional, CCAS et centre René-Barjavel, PIJ Vichy Val d'Allier, le Creux de l'Enfer.

➔ **Inscriptions aux ateliers.**  
Après du centre social René-Barjavel,  
Tél. 04.70.30.43.20 (gratuit).